



## 卒業・修了おめでとうございます

3月23日(木)をもちまして、令和4年度の学校教育活動を全て終わります。お子さま方のご卒業、それぞれの学年の修了、誠にありがとうございます。

振り返ってみますと、この1年間もコロナ禍の中での学校生活でした。しかし、そのような中でも子ども達の学びを止めることなく、予定していた教育活動のほとんどを行うことができ、with コロナ・after コロナの生活への移行が着実に進んでいるように思えます。

校内の大きな行事である「運動会」「学習発表会」には、たくさんの保護者・ご家族の方々にご来校いただき、子ども達の生き生きとした活動の様子をご覧いただくことができました。



<5/21運動会>



<9/29学習発表会>

隔年で実施している「宿泊学習」も予定どおり行うことができ、自然の中での様々な体験活動、友だちと一緒に寝食を共にする活動を存分に味わうことができました。

<10/12~13

宿泊活動 (いわき海浜自然の家) >



コロナ禍が始まって以降、中止となっていた5年生の「スチューデント・シティ」、6年生

の「いわき市陸上大会」も3年ぶりに開催され、他校の児童と協力したり、競い合ったりして、貴重な体験をすることができました。



<6/9 スチューデント・シティ>



<6/23 市陸上大会>

また、今年度は勿来三小創立以来初の完全複式3学級となり、本格的に複式指導が始まりました。

子ども達は、複式指導での学び方をしっかりと身につけて、より主体的に学習に取り組むことができるようになりました。



<9/21 複式指導授業研究会>

この1年間、このように充実した教育活動を行うことができたのは、ひとえに保護者の皆様、地域の皆様の温かいご理解とご支援があったからこそと感謝しております。誠にありがとうございました。

勿来三小の児童28名が、4月からの新しいステージでも大活躍することを心より祈念して、今年度の最終号とさせていただきます。

### <卒業式における在校生のマスク着用について>

このことについて、前号で「歌唱や呼びかけの時以外はマスクを外して参加します」とお知らせしましたが、式途中での着脱に難しさがあるため、式全体を通して着用するよう変更します。卒業生・職員・保護者の方々については変更ありません。